

Más de 169 mil empresarios de 784 municipios del país se han beneficiado con los créditos de Bancóldex

- *Bancóldex desembolsó más de 4.2 billones de pesos en 170 mil 406 créditos a empresas en el primer año de Gobierno*
- *Más de \$1.8 billones de pesos han recibido las Mipymes en el mismo periodo*
- *El Banco alcanzó un nivel histórico de desembolsos en dólares para los empresarios de la cadena exportadora, que supera los mil millones de dólares.*

Bogotá, 19 sep. (Prensa Bancóldex). Entre agosto de 2010 y agosto de 2011, Bancóldex desembolsó más de 4.2 billones de pesos en 170 mil 406 créditos a más de 169 mil empresarios colombianos en 784 municipios del país.

Así lo indicó este lunes el presidente de la entidad, Santiago Rojas Arroyo, durante la Rendición de Cuentas del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y las entidades adscritas y vinculadas al sector.

“Hemos complementado nuestros frentes de trabajo para asumir retos fundamentales, como: modernizar el aparato productivo del país y la competitividad de las empresas, fortalecer los fondos de capital e impulsar la bancarización”, aseguró.

Dijo que de los 4.2 billones de pesos, “se han entregado más de \$1.8 billones de pesos a las Mipymes para la ampliación de su capacidad de planta, la modernización de instalaciones, la adquisición de maquinaria, nuevas tecnologías, la mejora del impacto ambiental y la liquidez de las empresas”.

Resaltó, el desembolsó de más de mil millones de dólares para los empresarios de la cadena exportadora en el mismo año.

“El Banco alcanzó un nivel histórico de desembolsos en dólares para los empresarios de la cadena exportadora, lo que les permitió fortalecerse frente a la competencia e incursionar en nuevos mercados” manifestó.

Afirmó que frente a los hechos coyunturales que se han presentado este año, como la ola invernal o la no prórroga de las preferencias arancelarias Atpdea, Bancóldex puso a disposición de los empresarios del mercado nacional y exportadores, cupos especiales de crédito.

“La conformación de una línea especial para los empresarios afectados por la ola invernal, que no sólo buscaba que estos pudieran solicitar crédito para recuperarse de los daños ocasionados por el invierno, sino también para prevenir los efectos en sus negocios”, expresó.

A los que tenían créditos con Bancóldex – agregó- se les amplió durante dos años el plazo para pagarlo con los beneficios que se tienen para el sector.

Unidad de Desarrollo e Innovación del Banco impulsará sectores productivos del país

El presidente de Bancóldex se refirió a la Unidad de Desarrollo e Innovación que pondrá en marcha la entidad de acuerdo con el direccionamiento definido por el Gobierno en el Plan Nacional de Desarrollo, con el objetivo de impulsar los sectores productivos del país.



“Esta Unidad actuará a través de cuatro grandes estrategias: la primera, es la creación de varias empresas de alto valor y de base tecnológica; en segundo lugar, la administración de distintos recursos que apoyen la modernización e innovación empresarial, a través del Fondo de Modernización e Innovación para las micros, pequeñas y medianas empresas; en tercer lugar, fomentar la cultura de la innovación y el desarrollo de centros de investigación en las grandes empresas; finalmente, realizar un trabajo conjunto con las regiones para generar capacidades locales en formulación de proyectos, a través de cluster regionales y articularlos con recursos públicos y privados para ponerlos en marcha”, señaló.

66 mil millones en 4 Fondos de Capital invirtió Bancóldex

Recordó que a la fecha, Bancóldex ha invertido \$66 mil millones en 4 Fondos de Capital que cuentan con recursos aproximados de \$500 mil millones para capitalizar empresas colombianas.

“Estos fondos han invertido \$96 mil millones en empresas del país, en sectores, como: comercio, industria, servicios, infraestructura y unos innovadores, como: Biotecnología”, puntualizó.

